

Giti, Jeudi 12 Mai,

Tja Bisoupouchinette,

Grosse flamme aujourd'hui. J'ai plus envie d'aller jardiner que de rester à mon bureau pour rédiger mes fiches de formation. Et faut pourtant que je finisse la rédaction de mon programme définitif avant vendredi: car on doit travailler dessus avec Régis et Patrick, notre grand chef à plume. Ça attendra bien le temps d'une petite bouffée en portance pour l'Islande.

Tu as peut-être remarqué que j'avais repris le stylo-plume. J'ai en effet retrouvé le super stylo violet de la marraine qui traînait à la Délégation. Une claque qu'il n'était pas dans la troupe qui m'a été volée en même temps que mes lunettes de soleil en mars. Plaisir de la plume qui crisse sur du papier blanc. J'ai reçu hier une lettre d'anniversaire de la famille Tercier au complet soit en abréviation AFFDAE. Tous ont bouffonné trois mots sur une horrible carte d'une autruche qui me fait un "picot". Ça fait vraiment plaisir de ne pas se sentir abandonner par sa "belle-famille". A l'inverse les cartes d'anniversaire depuis la Roche se font plutôt rares à part celle de Hère, d'Anne et de Nicole. A croire que je suis fils unique. SNIFF!

Pour fêter comme il se doit mon premier quart de siècle, j'organise une "garden-giti-party" samedi 23 Mai. On profite aussi pour pendre la crémaillère avec les volontaires et les rwandais qui voudront bien venir. J'espère d'ailleurs que la couleur moyenne sera plutôt noire que blanche. On verra.

Tiens, ça sent les beignets. Charles doit me refaire le coup des petits beignets nature délicieux avec un peu de confiture ou avec une banane. Bonjour le régime c'est moi je n'arrête pas de maigrir ici (surtout ne le dit pas à Tjamen).

Côté politique, il semblerait que le Rwanda vive un moment de paradis: aucune allusion sur la situation du pays aux informations nationales. RFI se contente de brefs flash sur le pays. Ah, désinformations quand tu nous tiens. Tout ce qu'ils ont réussi à dire aujourd'hui, c'est que le Pape demandait à chacun plus d'humanisme envers les malades du sida mais surtout de ne pas utiliser de préservatifs. Je connais des responsables de programme de lutte contre le sida qui ont dû apprécier cette annonce. On ne se rend pas compte en Europe de l'importance de la liberté de la presse. Radio-Rwanda n'est qu'un organe de manipulation et en plus ils ont pour l'instant le monopole des ondes nationales. Tja, tu connaîtras bientôt tout ça...

Il me tarde d'arriver au mois d'Août.

Ndagukunda

Alex



-PS- Te rappelles-tu que Claire et Jean-Luc se marient le 20 Mai?